

➤ **Magdalena, ¿dónde estás?** La portavoz socialista y ya diputada por la provincia de Guadalajara, **Magdalena Valerio**, está teniendo últimamente menos apariciones mediáticas que de costumbre. Desde que asumiera su nueva responsabilidad, **Daniel Jiménez** y **Víctor Cabeza** son sus 'sustitutos'. ¿Estará pensando en renunciar a la responsabilidad municipal?

➤ **¿Qué le caerá a Ramón Aguirre?** El diputado popular por Guadalajara, **Ramón Aguirre**, está en todas las quinielas para desempeñar un puesto en el nuevo gobierno de **Mariano Rajoy**. Su bagaje en el ámbito económico no le descarta para asumir de nuevo la presidencia del **ICO** u otra responsabilidad.

CON LETRA PEQUEÑA

Con un pie y medio en Madrid

➤ **'Cabalbici' y cerveza para todos.** Muy graciosas las inocentadas que desde el ayuntamiento de Guadalajara y la Mancomunidad de Aguas del Sorbe (**MAS**) enviaron a los medios. Desde la casa consistorial, se aseguró que este año los Reyes Magos sustituirían los camellos por bicicletas. Y desde la **MAS**, se anunció el acuerdo al que había llegado con una conocida marca **cervecera** para instalar grifos que suministrarán la bebida de cebada. ¡Seguro que más de uno ya se estaba frotando las manos!

➤ **Plenos 'expres' e inesperados.** El pleno de las ordenanzas en Torrejón duró 12 minutos. Ni el portavoz del PP llegó a hablar. En Guadalajara, entretanto, un error de forma obligó a convocar un pleno para **modificar** las ordenanzas fiscales.

➤ **Las vísperas del convenio.** La negociación del convenio del ayuntamiento de Torrejón está teniendo unas vísperas muy agitadas. Por un lado, en la **Política Local** están de uñas porque se huelen que los recortes les afectarán espe-

cialmente. Y por otro, en las reuniones de los sindicatos para consensuar una postura común, **UGT** se ha desmarcado.

➤ **Más 'Famosa' aún.** Dar el tercer premio de la lotería de Navidad le ha venido de cine a la administración 'La Famosa' de Torrejón. Las colas a sus puertas son habituales en estos días con vistas al sorteo del Niño.

➤ **Competición de cabalgatas.** Un año más las cabalgatas de **San Fernando** y **Coslada** volverán a coincidir en algunos puntos de los respectivos recorridos, para **jolgorio** de los más pequeños... y cierto estupor. Como el de aquel año en que a un lado de la calle los Reyes Magos iban en camello y al otro en **carroza**.

EL ASCENSOR



El Hospital, lanzado Visita de Aguirre

La presidenta de la Comunidad de Madrid visitó el nuevo Hospital de Torrejón, que ya está a punto de alcanzar velocidad de crucero. Ha atendido ya a 60.000 pacientes y 150 niños han venido al mundo en él. A seguir así.



Ahorro en Coslada Plan de austeridad

El gobierno cosladeño no se ha andado con rodeos. El plan de austeridad que acaba de aprobar incluye la reducción del sueldo a ocho ediles, la eliminación de dos tenencias de alcaldía y la supresión de cinco cargos de confianza. Buena forma de dar ejemplo.



Cita con la fauna Zoo de Guadalajara

Con un cuarto de siglo de andadura, el zoo de Guadalajara se ha renovado, afianzándose como una instalación de referencia en el valle del Henares por su labor divulgativa de la fauna y por su capacidad de recuperación de animales. Más de 50.000 visitantes al recinto al año así lo atestiguan



Cospedal sí habló Visita de la presidenta

En su última visita a Guadalajara, la presidenta de Castilla-La Mancha sí atendió a los medios a diferencia de ocasiones anteriores. Claro que se sometió a las preguntas de los periodistas durante apenas cinco minutos.



El azote de la droga Cae una banda

La Policía Local de Torrejón ha detenido a seis individuos por tráfico y tenencia de drogas y decomisó más de 300 gramos de estupefacientes. Por desgracia, no es la primera ni será la última actuación 'antidroga'. Los municipales torrejoneros están alerta.

LA VIÑETA DE Nani



ÚLTIMA FILA

Viejo año nuevo



PEDRO P. HINOJOS
pedrophinojos@diariodealcala.es

Desde que el mundo ingresó en el siglo XXI, los cambios de año son saludados con una extraña mezcla de expectación y turbación apocalíptica. Doblar la esquina del 2000 se consideró, y todavía se sigue considerando, el acceso directo al futuro. Las películas, las novelas, la música, algunos filósofos y todos los adivinos han ubicado el porvenir sofisticado de formas redondeadas, texturas satinadas y colores grises y

metálicos por estos años de comienzo de siglo y milenio. Los más agoreros, por su parte, han situado el final de los tiempos también por estos días. El año que está a punto de estrenarse, precisamente, ha venido señalándose en los últimos meses como el armagedón de los mayas. Aunque incluso los más pesimistas han dejado resquicio sin querer a la esperanza: siempre hay una multitud que alcanza a vivir para contarlo, según se desprende de sus pavorosos relatos del porvenir. Pero mejor no echarle cuentas a los derrotistas; al fin y al cabo, si tienen razón, no podremos hacer nada para evitarlo. A estas alturas, el mundo ha dado las

suficientes vueltas como para que podamos esperar todo y nada. Y si apelamos al pasado para inspirarnos o para repetirnos, hay donde elegir a la hora de espigar entre las efemérides. Que queremos ponernos estupefendos y elevar los ánimos, se puede echar mano del bicentenario de *La Pepa*, el fogonazo de modernidad y civilización que aplastó la caverna que aún boquea. Que queremos consolarnos con que cualquier tragedia pasada fue peor, ahí tenemos el centenario del hundimiento del Titanic, el colmo de las catástrofes. Para el resto, pierdan cuidado: a mediados de enero nos daremos cuenta de que la vida sigue igual.